

"Orienta-t", una guía para los jóvenes sobre su futuro laboral

22/03/2018



Silvia Rodríguez, Irene Navarro y Sergi Cremades visitaron "Orienta-t" | Jesús Cruces.

La Concejalía de Educación de Petrer se halla inmersa en la **celebración de la segunda edición de la Feria de la orientación "Orienta-t"** enfocada a alumnos de 4º de ESO de Petrer. A lo largo de tres días se espera que **cientos de jóvenes visiten esta feria ubicada en el Horno Cultural**. Se podrá visitar en horario de mañana y tarde hasta el 23 de marzo.

"Orienta-t" cuenta con **charlas, actividades y más de una veintena de stands** que buscan dar orientación a los alumnos que acaban la ESO pero también está abierta al resto de los vecinos de Petrer. La oferta

formativa destaca por su gran variedad, desde cuerpos del Estado como Policía Nacional o Ejército hasta ciclos para ser programador de videojuegos, o cocineros, entre muchos otros.



La segunda edición de esta feria se celebra en marzo con el objetivo de **que los jóvenes tengan más tiempo para decidir sobre su futuro**, según ha indicado la edil responsable del área, **Silvia Rodríguez**.

La alcaldesa de Petrer, **Irene Navarro**, ha señalado que esta segunda edición está siendo un éxito, puesto que **“hay más oferta, más centros y universidades”**. Además ha afirmado que esta es una

actividad importante para los jóvenes que ahora deben elegir su futuro laboral: **“Es esencial que los alumnos conozcan qué opciones tienen y elijan lo que quieren ser de mayores”**.

Miembros de todos los grupos municipales visitaron ayer esta feria.



El Ejército también está presente en esta feria | Jesús Cruces.